
 

 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

第一 報告 

１ モデルガーデンの植替えについて（区みどり公園課の予算で花苗等購入） 

  １１月２２日（水）にあさひ児童遊園、１１月２４日（金）に中町公園と新小川公園で植替え

を行った。 

２ 「たんす緑と花のまちづくりフェア２０１７」の協力団体等へのお礼状発送などについて 

  事務局より、沼田市、フラワーコーディネーター、区みどり公園課等にお礼状を発送した。  

区みどり公園課には同時に、牛込箪笥地域まつりへの工作体験ブースの出展を文書で依頼した。 

３ エコギャラリー新宿「新宿の花・みどりいっぱい写真展」（12/15～1/15）について 

  １２月２０日（水）午前１０時から写真展を視察する。現地（エコギャラリー新宿）に、午前

１０時集合、あるいは出張所前ロビーに午前９時１５分集合、各自都合のよい方法で集合する。 

⇒定例会後に、事務局から、視察するおおよその人数をエコギャラリーに連絡した。 

今回出展した写真が、エコワングランプリ優秀賞に内定しました。（３年連続の受賞）。定例会を

欠席した方で、１２月２０日（水）の視察に参加される方は事務局までご連絡ください。 

 

４ 地域の絆分科会の活動について 

（１）今年度第２回目のカーブミラー清掃（１１月５日（日））について 

   １９人が参加。内訳は絆委員１３名、緑化委員１名、社会福祉協議会からのボランティア１

名、前出張所長、事務局３名。３班に分かれて、矢来町、市谷本村町、市谷左内町などのカー

ブミラー６２箇所を清掃した。これで前年度～今年度にかけて、地域内のカーブミラー２２３

箇所を清掃した。（地域全体で４度目の清掃を完了。） 

  ⇒１２月３日（日）に予定していたカーブミラー清掃はなくなった。 

（２）地域安全マップについて 

・愛日小３年生が作成した地域安全マップの発表が１１月１６日（木）におこなわれ、事務局

で作品を写真に収めた 

   ⇒今後「ピーポ１１０番のいえ」の確認等を、有志による委員で行っていく。 

    ・来年度は区危機管理課の全額補助の委託事業として実施していく可能性を事務局から示した。

また、スクールコーディネーターをしている委員から、来年度はオリンピック関連予算を使

ったマップ作りになるとの情報もあったので、様子を見ていく。 

（３）１２月９日（土）の認知症に関する講座について 

   緑花推進分科会の委員の方でも参加可能なので、チラシで案内をおこなった。。 

５ 箪笥地区「秋のゴミゼロデー」について（出張所より） 

  １１月２４日（金）に、外堀通り周辺で実施した。ご協力ありがとうございました。 

 

第二 議 題 

１ ＵＴＣギャラリー（1/16～1/31）の展示内容について 

  基本的に次の内容で展示する。 

箪笥地区協議会 

「緑化推進」分科会 

１２月定例会議事概要 

 

日時：平成 29 年 12 月 6 日（水） 

         10:00~11:30 

場所：地域センター ４Ｆ バラＡ  

参加：分科会委員 11 名 

   事務局 2 名 

 

 

 

 



<告知＆活動報告> 

粘土団子 

<告知> 

緑化クイズラ
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自転車 
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<活動報告> 

 

ｶｰﾌﾞﾐﾗｰ清掃 

 

 

地区協 

概要案内 

 

1/22以降～ 

「たんす緑のある風景」写真展 

（秋以降に撮影した写真） 

1/22以降～ 

<告知> 

AED講習会

(2/17開催) 

 

 ２ 牛込箪笥地域まつりについて（１月２１日（日）開催） 

（１）おおまかなスケジュールと、参加者の確認（前日準備、当日） 

  ・前日２０日（土）：午前１０時３０分から、おかしのまちおかで景品の菓子の買い出し後、

出張所会議室で午前１１時から粘土団子の袋詰め。午後１時からＵＴＣ全体のまつりの準備。 

  ・当日２１日（日）：午前８時に出張所入口前ロビーに集合。 

   ⇒次回に具体的なスケジュールと担当を定める。 

（２）緑化クイズラリー＆射的 

   クイズの解答と、紐づくキーワード（５個）を定めた。 

（３）焼きそばの調理・販売について 

   牛込箪笥地域センター管理運営委員会長より「昨年度まで焼きそばを担当していた団体が撤

退したので、地区協で担って頂けないかと津吹会長に依頼して、了解頂いた。」との話があっ

た。 

⇒主に絆分科会が担当する予定だが、分担は次回定例会にて決定する。 

 

３ １１月１０日（金）に開催された地区協役員会と３０年度に向けた事業の検討について 

 （１）役員会で報告済みの１０月２０日（金）に開催された新たな助成制度説明会の概要と各地

区の取り組みや反応が事務局から報告された。 

 （２）庶務事務の移行についても説明が行なわれた。 

 （３）来年度の事業についての決定した内容 

   ・みどりのカーテンのプロジェクトは継続していく。 

   ・まちづくりフェアの花苗配布は、費用対効果の点からやめる。 

   ・粘土団子は幼稚園・保育園等でも評価されているので継続していく。 

   ・視察は、交通費や入園料等を自己負担で行う。 

    ⇒他の事業については次回定例会で検討する。 

 

 ４ 早稲田みょうがの学習会について 

   ２月７日（水）の定例会内で講義（３０～４０分）を行う。早稲田大学の教授と榎地区協議 

会の事業担当者に来てもらい、みょうが復活の経緯や育て方について説明してもらう。出来れ

ば調理法についても説明してもらう。 

 

【次回の協議事項】 

・牛込箪笥地域まつりについて 

・学習会について 

・３０年度の事業の検討について ・その他 

○注通常の日付、時間、場所と異なります。 
第 63回定例会開催日時 平成 30年 1月 10日（水） 
午前 9:30～  地域センター 地下 1F  百合 
※会議終了後、10:30頃より粘土団子を作成。 
 


